



**一足早い夏が
コピスにやってきた**

キマグレン 2014 Rough&Smile

キマグレン 2014 Rough&Smile がコピスみよしで3月22日④に行われました。幼なじみの ISEKI さんと KUREI さんは歌もトークも息ぴったり。会場は一足早い夏がやってきたかのような熱気に包まれました。「単独ライブは久しぶり。コピスみよしは音も良いし、リラックスして楽しめました。」と感想を語ってくれました。

↓会場では関連グッズの販売も行いました。開演前や終演後には長蛇の列ができていました。



↓チャルダシーなど超絶技巧の曲を披露してくれました。



**大なる楽器の圧倒的存在感
ロビーコンサート 2013 vol.6**

コピスみよしを飛び出して役場や病院などさまざまな場所で展開した「ロビーコンサート」の2013年度最終回が、3月29日④にコピスみよしに帰ってきました。出演者の古本大志さん（第21回日本管打楽器コンクール・チューバ部門優勝）は、ソロ楽器としての魅力、そして縁の下の力持ちとしてのチューバの魅力、楽しいお話とともに聞かせてくれました。

↓大盛況の上映会后、プロジェクト参加者の皆さんで記念写真を撮影。



**三 芳町が舞台の感動物語
住民が創る映画「初めての再会」上映会**

3月16日④、住民が創った映画「初めての再会」の上映会がコピスみよしで行われました。多くの問い合わせがあったため、急ぎよ2回上映となりました。慣れ親しんだ三芳が舞台の映画に皆さん引き込まれ、感動して涙を流す人もいました。昨年からはじまった住民が映画を創るこのプロジェクト。前回の「三芳物語」に続き、今回も満員御礼で大成功となりました。

町で行われたイベントや活動をお届けします。広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げます。このページ秘書広報室にご連絡ください。
※このページ以外のもの、過去に掲載されたものも差し上げます。
【問い合わせ】秘書広報室 ☎049-258-0019(内線314)



**さくら咲く
素敵な春の風景
三芳の桜イロイロ。**

三芳町に桜、という印象はあまりないかもしれませんが、町内には桜の楽しめるスポットがいくつかあることをご存じですか？写真は役場前の桜並木と砂川堀の桜を撮影したものです。砂川堀では近くに咲く菜の花が春の香りを届け、美しい風景を楽しむことができます。ぜひ一度訪れてみてはいかがでしょうか。

↓役場前の桜並木で花見を楽しむ人もいました。混雑もなく、気軽に楽しめる、おすすめお花見スポットです。



↓一人ずつ校長先生から卒業証書が手渡されました。



**希 望に満ちた大空へ
町内3中学校で卒業式挙**

3月14日④、町内3中学校で平成25年度卒業式が挙行されました。三芳中学校145人、三芳東中学校131人、藤久保中学校103人の計379人が中学生生活を終え、思い出が詰まった学び舎から旅立ちました。共に学び、遊んだ同級生や後輩、お世話になった先生たち。多くの人との別れを惜しみ、涙する卒業生の姿が見られました。卒業おめでとうございます。(AR対応)

↓東入間警察署長から町に感謝状が贈られました。



**交 通死亡事故ゼロ500日
東入間警察署から感謝状贈呈**

3月12日④に三芳町交通死亡事故ゼロ500日達成の感謝状授与式が行われました。4月10日現在も死亡事故は発生していないため、575日連続で死亡事故ゼロとなっています。過去の最長記録は平成11年2月24日～平成14年4月30日の1162日です。記録更新をめざし、引き続き交通事故抑止に、住民の皆さんのご協力をお願いします。